

《单词百科:centimetre是什么意思?centimetre怎么发音?centimetre的解释和用法》

英语单词centimetre是什么意思?centimetre怎么读?centimetre怎么发音?简答网为您整理了centimetre的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



centimetre怎么读

centimetre的读音:[sent mi t (r)]

centimetre的意思

1、n.厘米 (=centimeter) ;

centimetre的近义词

1、centimeter n.厘米;

2、cm abbr. centimeters 厘米;Cameroon 喀麦隆;Counter-Measures 反措施;Cruise Missile 巡航式导弹;

centimetre的双语例句

1、The snails are no larger than one centimetre across.

这些蜗牛体宽不超过1厘米。

2、Jupiter's moon Io, whose density is 3.5 grams per cubic centimetre, is all rock.

密度为每立方厘米3.5克的木星卫星木卫一上遍布岩石。

3、A centimetre length of hair corresponds to roughly a month of growth, the team reports.

一厘米长的毛发经历了大约一个月的生长期, 研究团队报告说。

4、He's one hundred and 50 centimetre tall.

他身高150厘米(1.5米)。

5、The length is measured in meter, kilometre, and centimetre.

长度是以米、公里、厘米为来计算的。

6、It was impossible to move so much as a centimetre in any direction.

但是不论朝什么方向,他连一毫米都动弹不得。

7、We moved slowly across the moor, looking at every centimetre of mud.

我们慢慢的穿过沼泽, 观察着每一公分的泥泞。

8、The volume of this container be 24 cubic centimetre.

这容器的体积是24立方厘米。

9、How many imperial inches are there in one metric centimetre? — Naught point three nine three seven inches.

一厘米等于多少英寸? ——等于0.397英寸。

10、Not only is it elongated by a few millimetres but also moved downward by a centimetre.

除了增长了几毫米外,[机头]亦向下搬了半厘米.

11、One centimetre equals to 0.01 metre.

一厘米等于0.01米.

12、Round each measurement to the nearest whole inch or centimetre.

将每个测量数目四舍五入到最近的英寸或厘米整数.

13、Surf lifesavers removed the 60 centimetre shark by hosing it with fresh water.

最后救生员用淡水围着60公分的鲨鱼洒水,才得已松口.

14、One centimetre is equal to 10 millimetres.

一厘米等于10毫米.

15、Density is redrawn per cubic centimetre of the weight of paper and paperboard.

紧度是指每立方厘米的纸和纸板的重量.

16、This ruler have one scale in centimetre and another in inch.

这把尺上有厘米的刻度和英寸的刻度.

以上是简答网为您整理的centimetre怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于ce

ntimetre的用法、c

entimetre的释义、centimetre的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/centimetre>